

FDP Steinbach (Taunus)

WORTBEITRAG ZUM THEMA ENTLASTUNG DES STIFTUNGSRATES UND DER GESCHÄFTSFÜHRUNG DER BÜRGERSTIFTUNG »BÜRGER HELFEN BÜRGERN« VON CHRISTINE LENZ AM 24. 4. 2017

24.04.2017

DS_18-074.pdf

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,
Sehr geehrte Damen und Herren vom Magistrat,
liebe Kollegen und liebe Besucher,

zuerst einmal vorab: Wir von der FDP werden den Stiftungsrat und die Geschäftsführung der Bürgerstiftung »Bürger helfen Bürgern« eine Entlastung aussprechen.

Wussten Sie schon, dass die Stiftung »Bürger helfen Bürger« seit 28 Jahren in Steinbach besteht?

Wussten Sie auch, dass in den vielen Jahren zahlreichen bedürftigen Mitmenschen in unserer Stadt, und das vorrangig Familien mit Kindern, durch diese Stiftung geholfen werden konnte? Und das nicht nur in finanzieller Sicht, sondern auch durch materiellen und humanitären Zuwendung.

Somit konnten mit den Beiträgen und Spenden der Stiftung über viele Jahre auch kleine Flammen gelöscht werden.

Und wie Sie auch wissen, gab es im Jahr 2013 große Flammen bei unserem Bürgerhaus, die gelöscht werden mussten: Viele in Not geratene Personen und Familien in dem benachbarten Hochhaus waren auf unverzügliche Hilfe angewiesen. Ob Einrichtungsgegenstände, Handwerksrechnungen, Nahrungsmittelgutscheine, oder auch

Barmittel, die Stiftung hatte sofort und unbürokratisch geholfen.

Eine solche Katastrophe wird es hoffentlich nur einmal in Steinbach geben, aber leider wird der Armut bei uns bleiben und sogar weiterwachsen.

In einem Bericht vom Evangelischen Dekanat Hochtaunus und die Kulturloge Hochtaunus über Kinder- Jugend- und Altersarmut wurde der Beweis wieder einmal schwarz auf weiß gebracht. Gerade in Steinbach ist die Zahl der Empfänger von laufender Hilfe zum Lebensunterhalt zwischen 2011 und 2014 um 60 % gestiegen. Eine Zahl, die wir ernstnehmen müssen.

Gerade deshalb ist unsere Stiftung »Bürger helfen Bürgern« ein ganz wichtiger Bestandteil dieser Stadt, damit Kinder, Jugendliche und Erwachsene in Steinbach in der Not geholfen werden können.

Auch Sie können mit einem kleinen Beitrag Ihre Unterstützung leisten. Mit 10,23 Euro im Jahr können Sie Mitglied in der Stiftung sein. Natürlich können Sie auch mehr geben. Spenden sind nach oben offen. Schauen Sie einfach auf der Homepage der Stadt Steinbach, um sich dort weiter zu informieren.

Eine kleine Hilfe mit großer Wirkung!

Vielen Dank!